

9/5/19. 2ème séance de MUSIQUE avec la Cie ARTAMUSE, sur le thème du VENT.

Les GS racontent : On a refait de la musique avec la compagnie ARTAMUSE. On a travaillé sur le vent : il y avait beaucoup de sifflets. Et dès qu'on faisait tourner le tuyau, il y avait beaucoup de bruit : l'air rentrait et frappait. On a fait du tam-tam, il y avait des tuyaux (enroulés comme un lasso), des petites tiges accrochées, des grands tuyaux où on tapait avec des petites raquettes, comme un orgue,... On a refait les chansons. On a fait de la musique avec le chef d'orchestre : bras ouverts on joue joue, bras croisés : silence. On a encore gonflé le ventre, on a fait « ooouuuuhh » en partant d'en haut ou en partant d'en bas (gammes). On a chanté « ferre ferre maréchal », « balance-toi », « l'eau d'en haut », et mon hippopotame va faire du TAM-TAM en tapant le rythme.



"Voici l'eau d'en haut, l'eau d'ici, l'eau de là" du spectacle OUELO de la compagnie Artamuse

C'était trop bien parce qu'on a fait du tam-tam, j'adore le tam-tam ! Moi aussi ! On a aimé aussi où on tape sur les tuyaux avec les raquettes. Et on a chanté, joué, dansé ...



"Balance-toi Petit Bateau" avec la compagnie Artamuse



Il y avait plein de tuyaux, il fallait souffler dedans, très fort !



Un drôle d'instrument !



Plein de tuyaux !



Trop bien le TAM-TAM



Il y a plein de sifflets !



On souffle !



Le jeu du chef d'orchestre  
bras croisés = silence  
bras tendu = musique !



Le jeu du chef d'orchestre



"Ferre ferre Maréchal" avec Artamuse

On a aimé faire la ronde et taper des pieds !